

## **IDENTIFICADO UNO DE LOS AUTORES DE LA MASACRE**

- FECHA-** 07.08.2010
- CUERPO-** Ciudadanos
- SECCION-** Sucesos
- AUTOR-** Clavel Rangel

*BOLÍVAR. Comisión del Cicpc viajó de Caracas Identificado uno de los autores de la masacre Residentes del sector David Morales Bello de Ciudad Bolívar exigen justicia por la muerte de sus vecinos CLAVEL RANGEL CIUDAD GUAYANA*

Los habitantes de la calle Santa Cruz y Santander del sector David Morales Bello, en Ciudad Bolívar, están indignados por la masacre siete personas el miércoles en esa localidad. La casa de la familia Ramírez sigue desolada. Rastros de proyectiles se ven en las rejas y paredes de la vivienda, que la noche del miércoles fue escenario del ataque de cuatro encapuchados que descargaron sus armas contra todos los presentes en una fiesta de cumpleaños. Ayer en la mañana, los cuerpos de las siete personas, incluidos dos niños, eran velados en una funeraria del sector donde ocurrió el hecho. En la tarde serían enterrados. Una comisión nacional del Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas se trasladó a la región, así como también el director de región, Efrén Marín, informó el comandante de la Policía del Estado Bolívar, Julio César Manzulli. Manzulli indicó que uno de los cuatro hombres que participó en el crimen fue identificado. Manifestó que posiblemente esté involucrado con algunas mafias de la construcción; sin embargo, las investigaciones están en pleno desarrollo. "Me informan que uno de los revólveres ya fue revisado y está solicitado por Cicpc de El Llanito, en Caracas", dijo. Gilberto Sifontes, uno de los fallecidos, estaba ligado al sector construcción. La esposa de Sifontes, Melvis Ramírez,

con tres meses de embarazo, celebraba su cumpleaños el día de la masacre, y es una de las heridas. Su madre pereció en el tiroteo junto con un nieto. Nadie hace nada. Los vecinos de la comunidad aseguran que todos en la casa eran muy sanos y, por tanto, no entienden qué pudo haber ocurrido en la casa de la familia Ramírez. Elizabeth Ramos, con 25 años en el sector, pidió justicia para la familia y para los vecinos de la comunidad que la noche del miércoles salieron con el sonido del tiroteo. FOTO SAÚL RONDÓN Los vecinos del barrio David Morales Bello exigen que las autoridades investiguen el crimen y detengan a los responsables.